



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT  
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN KOMISI III DPR RI  
MENGENAI PROSES PEMILIHAN DAN PENETAPAN  
CALON ANGGOTA PENGGANTI PIMPINAN KOMISI PEMBERANTASAN KORUPSI  
(KPK) MASA JABATAN 2019-2023  
PADA RAPAT PARIPURNA DPR RI  
29 September 2022**

-----

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.***

**Salam Sejahtera bagi kita semua  
Yang Terhormat Ketua dan Wakil Ketua DPR RI  
Yang Terhormat Anggota DPR RI  
serta hadirin yang kami muliakan**

Pertama-tama marilah kita panjatkan puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena hanya atas karunia perkenan-Nya kita dapat menghadiri Rapat Paripurna pada hari ini dalam keadaan sehat wal'afiat, guna menyampaikan laporan Komisi III DPR RI mengenai pelaksanaan proses Pemilihan dan Penetapan Calon Anggota Pengganti Pimpinan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

***Pimpinan dan Anggota DPR RI yang kami hormati,***

berdasarkan Keputusan Rapat Bamus DPR RI tanggal 26 September 2022 dan melalui surat Ketua DPR RI Nomor: TI/1079/PW.01/09/2022 tertanggal 26 September 2022 menindaklanjuti Surat Presiden Nomor: R-44/Pres/09/2022 tertanggal 9 September 2022 perihal penyampaian Calon Anggota Pengganti Pimpinan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Komisi III telah ditugaskan untuk melakukan pembahasan mengenai Calon Pengganti Pimpinan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Masa Jabatan 2019-2023, yakni atas nama :

1. I Nyoman Wara, S.E., Ak., ACPA., CfrA., CA.
2. DR. Johanis Tanak, S.H., M.Hum.

***Pimpinan dan Anggota DPR RI yang kami hormati,***

Menindaklanjuti penugasan tersebut, selanjutnya Komisi III DPR RI telah menggelar Rapat Internal pada 27 September 2022 untuk membahas mengenai jadwal, mekanisme dan tata cara terkait proses Uji Kelayakan Calon Anggota Pengganti Pimpinan Komisi Pemberantasan Korupsi Masa Jabatan 2019-2023.

Selanjutnya pada 28 September 2022, Komisi III DPR RI kemudian melakukan Uji Kelayakan terhadap kedua calon. Komisi III DPR RI kemudian menggelar Rapat Internal untuk melakukan pemilihan yang hasilnya adalah sebagai berikut:

NO	NAMA	JUMLAH SUARA
1.	I Nyoman Wara, SE., Ak., ACPA., CFA., CA.	14
2.	DR. Johanis Tanak, SH, MH.	38
3.	Suara Tidak Sah	1
	<b>TOTAL SUARA</b>	<b>53</b>

Rapat Internal kemudian menyimpulkan bahwa Calon Anggota Pengganti Pimpinan KPK Masa Jabatan 2019-2023 yang terpilih adalah: **Sdr. Dr. Johanis Tanak, S.H., M.H.**

***Pimpinan dan Anggota DPR RI yang kami hormati,***

Demikian laporan Komisi III DPR RI mengenai proses uji kelayakan terhadap 2 (dua) orang Calon Anggota Pengganti Pimpinan KPK Masa Jabatan 2019-2023. Pada kesempatan ini, kami menyampaikan bahwa Komisi III DPR RI sangat memandang penting dibutuhkannya Pimpinan KPK yang memiliki integritas, berkualitas, profesional, dan kredibel dalam menjalankan tugas dan fungsinya sebagaimana diatur dalam ketentuan perundang-undangan, sehingga dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap KPK dalam melaksanakan Program Pencegahan dan Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi.

Sebelum mengakhiri laporan ini, perkenankan pula kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah banyak membantu Komisi III DPR RI dalam melaksanakan tugas konstitusionalnya, baik media cetak maupun media elektronika serta kalangan masyarakat pada umumnya. Terima Kasih.

***Wassalamu'alaikum Wr. Wb.***

Jakarta, 29 September 2022  
**PIMPINAN KOMISI III DPR RI  
WAKIL KETUK,**

  
DR. IR. H. ADIES KADIR, S.H., M.HUM.